



i25 años felices de educar!

Han pasado 25 años desde que pusimos la primera piedra de este proyecto educativo vanguardista en Pachacámac.

Lo que pudo parecer un atrevimiento entonces, se ha consolidado en un colegio del mundo IB con una educación de primer nivel y resultados excepcionales.

Todo aquello dentro de extensos espacios verdes que confieren una fuerte connotación medioambiental a la educación que ofrecemos, concepto de colegio único en el Perú, pero que no debería faltar en ningún otro hoy en día.

Cumplir 25 años nos incita a seguir brindando una educación de calidad, estableciendo la base para una sociedad consciente y próspera.

Como promotores sentimos gran satisfacción por la labor realizada.

Gracias a todos, colaboradores y padres.

Cécile Adam

Cécile Adam Promotora







Presentación

Somos una institución educativa privada, mixta y laica que pertenece al Grupo Euroidiomas. Estamos ubicados en Pachacámac, último valle verde de Lima. Contamos con un ambiente único, privilegiado y diferente para una formación de primer nivel.

Preparamos a nuestros estudiantes para el éxito en un mundo globalizado, a través de un programa educativo integral, basado en principios humanitarios y ambientalistas.

Ventajas

Un colegio rodeado de áreas verdes favorece el desarrollo integral de los estudiantes.

- Educación internacional en inglés.
- Programa del Diploma del Bachillerato Internacional.
- Programa de la Escuela Primaria del Bachillerato Internacional (PEP).
- Francés como segundo idioma extranjero.
- Educación para el desarrollo sostenible.
- Apoyo psicopedagógico.
- Alimentación balanceada y elaborada cada día.
- Extensas áreas verdes con jardines funcionales y biohuerto.
- Aulas con equipos tecnológicos
- Modernos laboratorios de ciencia y biología Laboratorios de ICT y salas con pantallas interactivas - Biblioteca / Media Centre
- Anfiteatro al aire libre Salas de arte, música y danza.





Infraestructura

El Colegio cuenta con 50 000 m2 de campus, sus amplias aulas se encuentran rodeadas de jardines y brindan al alumno un espacio libre de contaminación sonora, lo que favorece y facilita el aprendizaje. Todos los salones están equipados y preparados para recibir un máximo de 24 alumnos.

Las aulas de inicial cuentan con un pequeño jardín interno y al igual que las aulas de primaria permiten el trabajo en círculos y esquinas de aprendizaje. El nuevo pabellón de secundaria, estrenado en el año 2017, cuenta con equipos de última generación.

Con el fin de promover el contacto directo con la naturaleza, nuestros alumnos realizan diversas actividades al aire libre, utilizando para ello el anfiteatro griego y los espacios verdes habilitados en el campus.

Además, cuenta con espacios especiales, designados para las clases de Arte, Música, Danza, Teatro y Deporte, un amplio biohuerto, una piscina para los meses de verano, laboratorios de ciencia, ICT y una amplia biblioteca.

Niveles

Early Years (Nursery - Prekinder - Kinder - GI)

Ofrecemos el entorno y las oportunidades necesarias para que los más pequeños se relacionen con el mundo de un modo directo e interactivo. Desde los 3 años construyen significados a través de las experiencias siguiendo el Programa de la Escuela Primaria del IB (PEP-PYP). Además, empiezan con el aprendizaje del idioma inglés.

Primaria (G2 a G6)

Durante la primaria se siguen los lineamientos del PEP, cuya flexibilidad permite a los maestros apoyar el interés de los alumnos, fortalecer su autoestima y seguridad, así como respaldar el desarrollo de habilidades en todas las áreas. El estudio del idioma inglés se hace más intenso y a partir de G5 se inician con el idioma francés.

Secundaria (G7 a G11)

El enfoque educativo es dinámico y participativo, incentiva a los alumnos a adoptar una actitud activa de aprendizaje lo largo de su vida. Nuestro objetivo es que logren desarrollar sus conocimientos, y habilidades para que se desenvuelvan como ciudadanos emprendedores, con capacidad de liderazgo e innovación. Los alumnos terminan la secundaria teniendo conocimiento y dominio del inglés y francés.

Programa del Diploma del Bachillerato Internacional (GII y GI2)

Es un programa de dos años, a través del cual los alumnos alcanzan un nivel académico superior y logran una excelente amplitud y profundidad en sus conocimientos; además, del desarrollo intelectual, emocional y ético. Al finalizar, los alumnos tienen la facilidad de acceder a diversas universidades del mundo de forma inmediata.





Eco-friendly

Somos el primer Colegio en Lima que dispone de una Planta de Tratamiento de Agua Residual.

Funciona trasladando las aguas servidas desde las fosas sépticas, previamente adaptadas e inoculadas con bacterias anaeróbicas hacia un filtro biológico con piedras y algas que la pulen. Esta continúa su recorrido a través de canales con algas, lirios acuáticos, lentejas de agua, peces y batracios que terminan de limpiar el agua naturalmente.

Este proceso se realiza sin productos químicos. El resultado es agua transparente e inodora que se utiliza para regar nuestros jardines. La reutilización del agua permite un considerable ahorro de agua potable, evita la contaminación del acuífero y disminuye los gastos en el mantenimiento de jardines y pozos sépticos. Además, este sistema resulta un excelente medio para la enseñanza de cómo dar solución a los problemas ambientales.

Otros servicios

Movilidad segura

El traslado a cargo de las movilidades escolares es de puerta a puerta. Para ello utilizamos camionetas seguras con choferes profesionales y experimentados. Los choferes cuentan con brevete profesional y son capacitados periódicamente. Las unidades que manejan cuentan con todos los seguros de ley y están al día con sus controles técnicos.

Comida sana

Una buena alimentación es la base de una vida sana. Es por ello que en nuestro Colegio se cocina cada día una comida balanceada con ingredientes selectos y algunas verduras de cosecha local para que nuestros alumnos aprendan a comer de todo desde muy pequeños. "Mens sana in corpore sano" es lo que aplicamos a diario en nuestro concepto educativo.



Pabellón de laboratorios

Fomentamos el interés por las ciencias. Contamos con un nuevo y moderno laboratorio de química, física y biología, el cual proporciona un aprendizaje dinámico a nuestros alumnos.

Anfiteatro

Contamos con un anfiteatro griego, al aire libre, en donde nuestros alumnos demuestran sus destrezas artísticas. Su diseño circular permite contar con una vista completa y gran acústica, de tal manera, que las voces de los participantes puedan ser oídas por los espectadores ubicados en las graderías alrededor del recinto.





Euroamerican College, Parcela 183-187, Mz. C, Fundo Casablanca, Pachacámac, Lima. Tel: (511) 2311617 • admision@euroamericancollege.edu.pe • www.euroamericancollege.edu.pe